



RÉSUMÉ

DES

CONFÉRENCES ECCLÉSIASTIQUES

DU DIOCÈSE D'OTTAWA

PREMIÈRE CONFÉRENCE

Février 1879

Écriture Sainte

DE LA NATURE, DES NOMS, DE LA DIVISION ET DE
L'EXCELLENCE DE L'ÉCRITURE SAINTE

Les premières questions qu'aient eu à traiter les membres de la première conférence ecclésiastique du diocèse d'Ottawa, étaient les questions d'Écriture Sainte indiquées par le titre que nous avons mis en tête de ce travail, où nous tâcherons de *résumer* les *réponses* les meilleures, à notre humble avis, qui y aient été données.

I.—DE LA NATURE DE L'ÉCRITURE SAINTE

L'Écriture Sainte est la parole de Dieu écrite. Il faut donc, pour en pénétrer la nature, remonter jusqu'à Dieu. Elle est sa *parole*, l'expression de sa